

Fecha: 06-02-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Maule dio a conocer parrilla programática del Festival del Verano en lanzamiento de la Fiesta del Chancho en Piedra

Pág. : 18
 Cm2: 695,1

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad:
 No Definida



El alcalde Pablo Luna, en compañía de Macarena, que será la animadora de los eventos, detallaron cada uno de los artistas, que formarán parte de la Fiesta del Chancho en Piedra y la del Verano 2026.



Con el lanzamiento de la Fiesta del Chancho en Piedra, de esta tradicional preparación que disfrutan muchos maulinos, se dio a conocer la parrilla programática de la Fiesta del Verano de Maule.



Al finalizar, los asistentes tuvieron la opción de degustar chancho en piedra con tortillas, para dar por lanzado el hito que se realizará mañana en la Plaza de Los Héroes.

MAÑANA SE REALIZARÁ CELEBRACIÓN DE ESTA PREPARACIÓN TRADICIONAL DE LA COMUNA

Maule dio a conocer parrilla programática del Festival del Verano en lanzamiento de la Fiesta del Chancho en Piedra

- Con el talento de cuatro parejas de cueca que representarán a la comuna en varios certámenes, el discurso del alcalde Pablo Luna, la presentación de la parrilla programática en pantalla gigante y la degustación de lo que da origen a la conmemoración que se hará este fin de semana, se revelaron detalles.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN

FOTOS EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ

MAULE. En el anfiteatro ubicado en Calle Duao, característico del sector Maule Norte, el alcalde de la comuna, Pablo Luna, junto al consejero regional, Patricio Domínguez y concejales, realizó el lanzamiento de la Fiesta del Chancho en Piedra, que se hará mañana, instancia donde además se dio a conocer la parrilla programática del Festival del Verano,

donde todos los fines de semanas hasta el 28 de febrero, habrá artistas en la Plaza de Armas, así como también habrá show en el lugar de este hito y en la Villa Francia.

La máxima autoridad comunal de Maule señaló que "llevamos dos años, en nuestra administración, haciendo esta actividad y es el Chancho en Piedra y quisimos

hacerlo en Maule Norte, porque es un territorio tremendo. Invitar a todos los vecinos el sábado 7 de febrero, que vamos a estar en la Plaza, con tremendas actividades y artistas. Va a ver seguridad para que disfrute la familia. Es una actividad totalmente gratuita, yo decía que... Hay municipios que hacen actividades dos días y cobran entrada, nosotros queremos que la comunidad disfrute". El consejero regional, en tanto, expresó que "estas actividades son



El concejal de Maule, Luis Alegria, junto al consejero regional, Patricio Domínguez, el alcalde de la comuna, Pablo Luna, y los concejales Juan Pablo Rojas y César Toledo, fueron los encargados de dar a conocer detalles de ambas iniciativas.

muy importantes porque se mantienen las tradiciones productivas. Tenemos una tierra de agricultores que se dedica a cosechar tomates...por eso aquí, Chancho en Piedra, es una nombre que le

pega a una fiesta, que tiene que tener rescate de lo que se desarrolla acá".

Por su parte, el concejal de Maule Luis Alegria expresó que "es una actividad de gran importancia para la comuna, que es tradicional porque nosotros tenemos localidades donde cosechamos el tomate. Hacemos la invitación a toda la gente de nuestra comuna y de alrededores a que nos acompañen". La actividad que se realiza este mañana, en la Plaza Los Héroes de Maule, comenzará a las 16 horas. En la ocasión, nuevamente se va a premiar a la "Mejor Preparación del Chancho en Piedra", concurso donde todavía hay tiempo de inscribirse y además habrá feria de artesanos, comedores abiertos, food trucks y exhibiciones de folklore, que serán la antecena de la presentación de "Los auténticos chacareros de Paine", el cantante "Luis Jara" y "Los Pincheiras del Sur".

13 de febrero en la Plaza de los Héroes de Maule, se realizará un tributo a los Iracundos y actuarán Los Ramblers, mientras que el 14 de febrero, el Día de Los enamorados y de la Amistad, se presentará Nicole y el grupo Megapuesta.

En el siguiente fin de semana, el viernes 20 de febrero estará Pablo y La Internacional junto al Llanero de Ñuble, mientras que el sábado 21 de febrero, actuará Koke Núñez y Villa Cariño.

En el último fin de semana, en la Plaza Los Héroes, el día 27 de febrero actuará Alegria y Los Cuatreros del Sur y el sábado 28 de febrero, será el turno de actuar el grupo de Reggaetón "Eyci and Cody", el cantante Douglas y para cerrar el show, Leo Rey.

Además, el alcalde Pablo Luna, reveló que en el Anfiteatro de Maule Norte, el 13 de febrero, estará Sexual Democracia junto a Tony Ángel y su potencia, mientras que en Villa Francia, el 26 de febrero, se realizará show con Julio Palacios y Mister Gato.



Joaquín Urra y Sofía González, Renata Urra y José Manuel Gutiérrez, Martina Valenzuela y Ken Torres, Antonella Peña y Manuel González, son las parejas que representarán al Maule en diversos campeonatos, quienes con su talento y pasión por el baile nacional iniciaron el lanzamiento.

VERANO MAULE 2026

Asimismo se reveló parrilla de la Fiesta del Verano 2026, donde el